
 
Beschluss: 

Frau Bühse bittet die Verwaltung um Auskunft, ob die Stadt Neumünster Wohnungsbauförde-
rungsmittel ausschöpft. 
 
Herr Heilmann bestätigt, dass die Wohnungsbaumittel in Höhe von rd. 14 Mio. Euro weitgehend 
ausgeschöpft werden. 
 
Anschließend stellt Frau Bühse den Tagesordnungspunkt  zur Abstimmung. 


